
 Seite 1 von 2 

Flurgenossenschaft Tunnelweg Oberarth 
Protokoll der ordentlichen Generalversammlung vom Donnerstag 10. Juni 1999, 20.00 Uhr 
im Restaurant Schönthal Oberarth 
 
 
 
 
1. Begrüssung Gemäss Präsenzliste sind 18 Mitglieder und 10 Ehepartner und Gäste anwesend. Die 

Herren Giovanni Semprevivo und Urs Curiger haben die Simmvollmacht an Hugo 
Semprevivo, beziehungsweise Erwin Gerig übertragen. Demzufolge sind 20 
Stimmen anwesend.  
Entschuldigt haben sich 6 Mitglieder.  
Präsident Daniel Arnold eröffnet die Versammlung um 20.15 Uhr. 
 

2. Bericht des 
Präsidenten 

Siehe Anhang 
Der Bericht des Präsidenten wird einstimmig angenommen. 
 

3. Kassabericht Der Kassier Hugo Semprevivo verliest den Kassabericht und kann erfreulicherweise 
einen Zuwachs von Fr. 1986.- verzeichnen. Der Kassaschlussbestand beträgt somit 
per 31.12.98 Fr. 2379.05. 
 
Die Kasse wurde dieses Jahr ausnahmsweise von nur einer Revisorin, nämlich Frau 
Brigitte Duss, geprüft. Der Grund liegt darin, dass die zweite Revisorin Frau Therese 
Baumann seit einiger Zeit in Goldau wohnt und deshalb nicht mehr Mitglied der 
Flurgenossenschaft ist. Frau Brigitte Duss hat die Kasse eingehend geprüft und 
empfiehlt sie zur Annahme. Die Kasse wird einstimmig angenommen. 
 

4. Wahlen 
a) Vorstand 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
b) Rechnungs-
 prüfungs-
 Kommission 
 
Intermezzo 

 
Zur Wahl steht der gesamte Vorstand. Für den Präsidenten Daniel Arnold und den 
Aktuar Erwin Gerig ist eine Ersatzwahl nötig, da beide ihren Rücktritt angemeldet 
haben. Kassier und Beisitzer stehen zur Wiederwahl. Unser neuer Vorstand setzt sich 
wie folgt zusammen. 
Präsident Erwin Marty 
Kassier Hugo Semprevivo 
Aktuarin Doris Büeler 
Beisitzer Hanspeter Duss 
Es werden alle Mitglieder einstimmig gewählt. 
 
Als Ersatz für die weggezogene Revisorin Frau Therese Baumann wurde Frau Marlis 
Colombo einstimmig gewählt. Frau Brigitte Duss wurde ebenfalls einstimmig im 
Amt bestätigt. 
 
Herr Hanspeter Duss unterbricht die Versammlung und verdankt die Arbeit des 
abtretenden Präsidenten und des Aktuars. Beide dürfen eine Flasche edlen 
Fassbindkirsch in Empfang nehmen. Ganz herzlichen Dank! 
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5. Verschiedenes Hanspeter Duss tritt mit der Bitte an die Anwesenden, den Tunnelweg langsam zu 

befahren, um die spielenden Kinder nicht zu gefährden. Diese Bitte ist insbesondere 
auch an die Bauhandwerker weiter zu tragen. 
Frau Sonja Hürlimann schlägt vor, eine offizielle Tempolimite bei den kantonalen 
Behörden zu beantragen. Der Vorstand wird diesen Vorschlag weiter verfolgen. 
 
Zum Schluss dankt der Präsident Daniel Arnold allen Anwesenden für das entgegen-
gebrachte Interesse und Vertrauen. Dem Vorstand dankt er für die allzeit gute 
Zusammenarbeit. 
Schluss der GV 20.45 Uhr 

Präsident Aktuar 

 

Daniel Arnold Erwin Gerig 

Im Anhang zum Protokoll liegen bei: 
- Mitgliederliste Anhang zu Statuten 
- Jahresbericht des Präsidenten 


